



CONCURSO: MATEMÁTICAS PARA UN MUNDO MEJOR

Departamento de Matemáticas

BASES DEL CONCURSO

Objeto de la convocatoria

El Departamento de Matemáticas del IES Séneca, con motivo de la celebración del Día Internacional de las Matemáticas, celebrado el 14 de marzo, convoca un concurso titulado “Matemáticas para un mundo mejor”.

Participantes

Podrán participar los alumnos matriculados en el centro en los niveles 1º, 2º y 3º de la ESO. La participación será a nivel individual.

El plazo de entrega de los trabajos a su profesor/a de Matemáticas finaliza el día 5 de Marzo.

Modalidades

- Microrrelatos: Redacción de hasta 200 palabras sin contar con el título, bien de divulgación sobre la presencia de las Matemáticas para hacer que el mundo sea mejor o, bien de ficción en los que las Matemáticas tengan un papel protagonista

relacionado con el tema “Matemáticas para un mundo mejor”. El relato se presentará en una página A4 y podrá ir acompañado de un dibujo sobre éste.

- Dibujo: (2 páginas A4 como máximo), dibujo, cómic o composición artística sobre la utilidad o importancia de las Matemáticas para hacer un mundo mejor.

Entrega de premios

El Departamento de Matemáticas elegirá un trabajo ganador en cada modalidad. Para ello, tendrá en cuenta la originalidad y la ejecución del trabajo, así como su relación con el tema base de la convocatoria. Habrá un premio para cada modalidad. La entrega de premios será la semana del 15 de marzo.